

Kapolsek Warungkondang hadir Gebyar Muharam 1445 H diwilayah Gekbrong, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 29, 2023 - 06:11



Polres Cianjur - Kapolsek Warungkondang, KOMPOL Usep Nurdin, hadir dalam kegiatan gebyar Muharam 1445 H yang diselenggarakan di wilayah Desa Songgom, Kecamatan Gekbrong. Acara tersebut digelar di Aula Desa yang

dihadiri oleh berbagai tokoh penting termasuk Camat Gekbrong, Danramil, Kepala Desa, serta warga sekitar dengan jumlah peserta mencapai sekitar 500 orang..Jumat (28/07/2023)

Dalam kegiatan ini, KOMPOL Usep Nurdin hadir sebagai perwakilan dari Kepolisian Sektor Warungkondang. Sebagai seorang perwira kepolisian yang bertugas di daerah tersebut, KOMPOL Usep Nurdin mendukung acara tersebut sebagai salah satu upaya untuk menjalin hubungan yang baik dengan warga masyarakat.

Acara gebyar Muharam 1445 H ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara masyarakat dengan pihak-pihak terkait, seperti pemerintah daerah, kepolisian, dan tentara. Selain itu, acara ini juga diadakan untuk mempelajari lebih dalam tentang peringatan Muharam dan maknanya bagi umat muslim.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Warungkondang KOMPOL Usep Nurdin dalam sambutannya menyampaikan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan rasa aman dan nyaman di wilayah Warungkondang. Ia juga memberikan apresiasi kepada panitia pelaksana dan masyarakat yang telah aktif terlibat dalam suksesnya acara tersebut.

Selain itu Kapolsek juga menghimbau kepada warga Masyarakat yang memiliki kendaraan bermotor untuk selalu Waspada karena saat ini sedang marak kasus Curanmor selalu menjaga, mengawasi dan tingkatkan pembinaan terhadap anak-anak yang menginjak dewasa jangan sampai salah pergaulan sehingga tidak terjerumus ke dalam Geng Motor, mengajak untuk bersama menjalin kemitraan dengan Kepolisian dengan harapan agar terciptanya rasa aman khususnya di Wilayah Desa Songgom Umum nya Willayah Kec. Warungkondang.

Camat Gekbrong, Danramil, dan Kepala Desa juga memberikan sambutan yang mendorong keharmonisan antara pihak berwenang dan masyarakat. Mereka juga mengajak warga agar saling membantu dalam menjaga keamanan dan ketertiban setempat.

Selain sambutan dari beberapa tokoh, kegiatan gebyar Muharam ini juga dimeriahkan dengan berbagai kegiatan, seperti lomba tari tradisional, pawai budaya, bazar kuliner, serta penampilan seni musik dan hiburan lainnya. Semua kegiatan tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara masyarakat dan pihak berwenang di dalam daerah.

Dalam rangkaian kegiatan tersebut diberikan santunan kepada 128 orang Anak Yatim, kepada Siswa Berprestasi Tk (SD dan SMP) dan kegiatan ditutup dengan Tabligh Akbar (Ustad Fahrul Rozi als Ustad Ngopi

Secara Umum acara gebyar Muharam 1445 H ini berlangsung dengan lancar dan sukses. Kehadiran Kapolsek Warungkondang, KOMPOL Usep Nurdin, sebagai perwakilan kepolisian turut memberikan rasa aman dan nyaman bagi semua peserta kegiatan ini. Semoga acara semacam ini dapat terus diselenggarakan di masa yang akan datang dengan tujuan menjalin kerjasama dan kerukunan antara masyarakat dan pihak berwenang.